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Материалы агентства

Кому нужен Координационный совет оппозиции: мнения
Эксперты думают и     гадают   по поводу целесообразности интернет-выборов в Координационный совет оппозиции.

Координационный совет оппозиции выбрали: кому он нужен и зачем выбирали?

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Оппозиция себя выбрала, победил Навальный и Ко. Теперь там есть целый Координационный совет в составе 45 человек. 
Новых фамилий вы там не увидите: Собчак, Немцов, Удальцов и прочие, из регионов четыре персонажа, которые и должны 
будут, по всей видимости, являть собой нерушимый блок МКАДа и ЗАМКАДа, а также сокрушительный поток 
разливающегося протеста в городах и весях.

Как утверждают организаторы мероприятия, за три дня в сеть вышло целых 80 тысяч, чтобы нажать кнопочку. Интернет-
избиратели, интернет-лидеры, интернет-партия, далее со всеми остановками, включая интернет-страну и интернет-
президента. Песочница самооформилась, теперь она займется любимым делом — начнет колотить друг друга лопатками 
и ведерками по голове в споре, кто более для революции ценен. А либеральные СМИ с упоением будут освещать все 
перипетии авангарда прогрессивной мысли. Грустно от созерцания компании случайных людей, претендующих на власть, 
критикующих режим, но при этом выстраивающих свои подходы гораздо более реакционно, безапелляционно, применяя 
самые отвратительные тоталитарные методы, отвращая от протеста и даже самого желания протестовать тех, кто мог стать 
действительно движущей силой политических реформ, средний класс, так и не поверивший в симулякр Навального.

Роман Лискин, журналист:

Выборы в некий Координационный совет оппозиции и подозрительно широкое освещение этого действа в СМИ, вполне 
лояльных власти, напоминают инспирацию повода для «освоения бюджета» проекта и окончательного развала оппозиции. 
Совмещение приятного с полезным, дало нужный эффект. Разнообразие взглядов кандидатов на развитие общества, 
от абсурдных до идеалистических просто пугают. Много личностей среди претендентов не вызывающих доверия — один 
Мавроди чего стоит. Весь этот запланированный абсурд напоминает супермаркет с просроченным ассортиментом. Все это 
вызывает отторжение населения от понятия «оппозиция», как когда-то, была дискредитирована «демократия» 
и «демократы».

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Все эти советы, начиная от советов рабочих, крестьянских и солдатских депутатов, создаваемых большевиками 
в 1917 году, и заканчивая ливийско-сирийскими переходными советами и координационным советом, так называемой 
российской оппозиции, организовываются с одной-единственной целью — для создания параллельных незаконных органов 
власти, а затем для превращения этих незаконных «органов власти» в один из инструментов для осуществления 
государственного переворота.

Для этого устраивается как бы видимость легитимации незаконных органов власти — своего рода «выборы»; а в сознание 
людей через подконтрольные СМИ настойчиво внедряется мысль, что именно незаконные «советы» законны и вообще 
«они здесь власть», а законная власть, напротив, нелегитимна.

Затем в нужный момент незаконные советы признаются Западом «как единственная законная власть» (обратите внимания 
также на заявления, что нужно выбрать совет, дабы Запад точно знал, с кем ему иметь дело), а дальше дело техники — 
к примеру, Запад может, формально не объявляя войны стране, где начался конфликт, начать оказывать поддержку тем, 
кто объявлен ими «законной властью». А сторона, которой обладающий фактически неисчерпаемыми ресурсами Запад, 
оказывает помощь и поддержку, естественно, выиграет. Поэтому я бы на месте законной российской власти отнеслась бы 
со всей серьезностью к на первый взгляд «безобидным» играм российской оппозиции. Да, некоторые говорят, что так 
называемые «выборы в КС» оказались фарсом и показали, что" так называемый «болотный протест» сходит на нет, однако 
в таких ситуациях лучше перебдеть, чем недобдеть.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30522.html

Советские продукты питания были лучше сегодняшних: мнения блогеров
В блогосфере и социальных сетях часто возникают дискуссии о качестве советских продуктов питания и сегодняшних 
продуктов из супермаркетов. Журналист и блогер Андрей Светлако в своём блоге анализирует качественные отличия 
советских продуктов питания от современных продуктов.

"В нынешние несоветские годы, перед пасхой, я начинаю искать в магазинах любимые морковные котлеты. В пост они 
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появляются на прилавках. Иногда и на некоторых. В глубоко замороженном виде. Со сроком хранения в четыре месяца. 
Вместо яиц в них – «заменитель яичного порошка на растительной основе», а морковь четвёртого сорта, которая в 
ином виде продана быть не может. Конечно, это совсем не то, что советские – днём приготовленные в кулинарии и 
пожаренные вечером, но какая-то имитация забытого вкуса радует сосочки на языке. Уже на примере этого 
«специфического» товара можно разглядеть отличия советского от нынешнего. Какое первое? Правильно! Сроки 
хранения!

Советский дефицит сметал с прилавков всё. Вы улыбаетесь? Нет, конечно, не буквально «всё»! Система работала 
также, как сегодня. Как только цена товара не соответствовала его качеству – никто его не брал. Я при Советах не 
видел очередей за дешевейшим «Завтраком туриста (рыбным)» или дорогущей рыночной свиной вырезкой по 
«ползарплаты за кг» (кстати, нельзя сказать, что и морковные котлетки сметались с прилавка в ажитации). Но это 
выпадающие точки. Остальное на полках не залёживалось. Привез, вывалил на прилавок - и через час протёр прилавок 
после окончания торговли. Как следствие, никаких сроков хранения в три года для варёной колбасы, никаких 
консервантов, никаких антиоксидантов, никакой стерилизации при 140С - ничего того, что убивает тех 
«непрошенных», кто хочет съесть продукт, до того как за него заплатят деньги. Как вы думаете, это нечто, 
которое убивает клетки прожорливых микробов – полезно для ваших собственных клеток? Риторический вопрос.

Это первая причина, по которой советские продукты были полезней и вкусней, чем нынешние", - резюмирует 
журналист. 

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по 
теме «Какие продукты питания лучше: советские или сегодняшние из супермаркетов?».

Результаты опроса по теме «Какие продукты питания лучше: советские или сегодняшние из супермаркетов?»

Вариант ответа Число участников опроса,  
давших положительный ответ

% участников 
опроса

В советские времена качественные продукты питания были только в 
специальных распределителях для партийной номенклатуры, а в магазинах 
ничего не было

260  8%

Сегодня вполне достаточный ассортимент качественных продуктов питания в 
супермаркетах и есть выбор, которого не было в СССР

292 9%

Советские продукты питания были лучше и полезнее сегодняшних из 
супермаркетов

2554  75%

Трудно ответить. 160 4%

Свой вариант ответа. 112 4%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Marina Riabova:

Хотите посмеяться? Нет, я просто скажу один факт. Во Франции, когда у ребёнка (или у взрослого) диарея, врач не 
назначает лекарств, а прописывает Кока-колу без газа. Покупаете бутылку Кока-колы, выпускаете газ, а потом целый день 
пьёте и всё, понос как рукой снимет. Это говорит о том, что в Кока-коле такое количество химии, что действует как 
лекарство. Это не шутка. Дети, когда у них понос, очень рады, просто до ужаса, потому что нормальные родители детям не 
дают пить Кока-колу. А тут повод пить, врач сказал.

Владимир Алексеев:

Пиво из риса, никогда не делали. А сейчас. Да вы этикетки почитайте. Если раньше для созревания сусла, изготовления 
пива придерживались временных рамок, а это не менее месяца, то сейчас при помощи всяких добавок, технологий этот 
процесс ускоряется до 5 - 7 дней. Вкус, ну что вкус мало ли сейчас людей подсевших на всякие заливные блюда, типа 
ролтон, порошковый картошечки и т.д. только из-за того, что в них добавляю усилители вкуса.

Владимир Кононенко:

Сейчас завод, чтобы ускорить процесс, привозит из-за бугра в бочках концентрат и из него делают пивной напиток, который 
год хранится и не портится. И это можно проверить, ведь в таком количестве наварить столько марок «пива» просто не 
хватит сил.

Сергей Захаров:

Никогда не забуду запаха "ветчины в оболочке", такой аромат, что одного ластика хватало, чтобы запах разошёлся по всей 
квартире, а в магазине слюна текла, как у бешеной собаки. Сейчас заходишь в магазин, где полные прилавки всяких 
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колбас, а такого аромата нет, да и откуда ему взяться, у сои такого нет.

Петр Гуляев:

В молодости я в силу ряда причин работал в ОБХСС. Ходили и проверяли рецептуру. Если были нарушения, то сразу дела 
передавались в горком партии - а после этого начальники цехов и производств отправлялись или в Сибирь, или на 
свиноферму бригадиром. Проверяли и толщину асфальтового покрытия, и наличие дорожек в домах строителей дорог и 
местных жителей. А когда Горбачёв разрешил кооперативы - тут началось жульничество. Меня шокировал "коньяк 
наполеон" польского розлива за триста рублей - сивуха натуральная! Но он продавался во всех государственных магазинах.

Ирина Татевосян:

Родилась в 70-м, так что "советское изобилие" - очереди абсолютно за всем, помню очень хорошо. Паршивого качества 
отечественные продукты и добывание импорта. Жила, замечу, в Москве. Что там было в других городах - вообще страшно 
представить. Но материально в то время моей семье было лучше. Тем не менее сейчас я вполне могу себе позволить 
хорошо питаться даже на свою отнюдь не высокую зарплату. А народ, который ест химию, ест её часто по причине того, что 
культура питания отсутствует, и жизненно необходимо купить новую мебель или машину, чем питаться чем-то кроме 
копеечной лапши.

Игорь Родовский:

Вы родились в 70-м и видели только финал СССР. А я в 71-м, будучи студентом, любил захаживать в одну столовку 
(недалеко от кинотеатра "Ударник" был ресторан-поплавок, а напротив была столовка), там готовили великолепные 
отбивные на косточке цена 70 коп. Колбасу в магазинах в то время покупали по 100-200 граммов. И никто в очереди не 
стоял. Так что я думаю, Вы описываете не 70-е годы, а 90-е. Это совсем другое время. Сейчас Россия производит порядка 
30% от того, что производила во времена СССР, значит, остальное завозит, так представьте себе, что вам везут, везут то, 
что на западе не продать. На западе реально чистых продуктов почти нет. На те, что есть цена такая, что осилить могут 
избранные, поверьте, Вы в их число не попадаете.

Павел Кара:

Полки магазинов сегодня завалены, это – хорошо. Вопрос только чем они завалены? Безусловно, в наше суровое время 
выбирать не приходиться, но вот волей-неволей вопрос возникает, а нужен ли нам (полезен ли) завал на этих пресловутых 
полках? Может всё же постоять иногда в очереди за "синими курами", нежели купить стандартные американские ножки 
буша? У них и цвет желтенький (не синий) и варятся намного меньше. Что за яблоки "хитрые" или бананы "вкусные"? 
Огурцы "интересной" формы и клубника гигантских размеров? Всякому овощу - свое время. Я, и мои друзья, как-то не 
страдали от нехватки киви, или папайи, да и арбуз ели, когда привозили и что? 

Владимир Палкин:

Перед отпуском купил кило груш и забыл в машине. После отпуска случайно обнаружил пропажу и был бесконечно рад, 
груши были как будто только с дерева. Раньше такой радости бы не испытывал убирая "кисель" из испорченных груш.

Добавим, что опрос проводился с 22 по 25 октября. В нём приняли участие 3427 блогер, оставив 1529 комментариев по 
теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30521.html

Россия проиграла в холодной войне, и поэтому платит дань США: мнения 
блогеров
Депутат Госдумы Евгений Фёдоров разместил в своём блоге очередной монолог о тайнах управления РФ. "Почему 
мы платим дань Америке, если честно сказать? Потому что Америка манипулирует нашими чиновниками — для целей 
получения от нас дани, в том числе. Это прямо связанные вещи. Если на Америку работает наш государственный 
аппарат, значит, российский народ будет платить дань Америке и Европе, вытаскивая эти средства из своих 
карманов. Если Америка манипулирует нашим государственным аппаратом — манипулирует открыто, по закону, 
обращаю ваше внимание, не то, чтобы через хитрость какую-нибудь. Следовательно, Америка запретит нам 
развиваться для того, чтобы со стороны России не было конкуренции — чтобы не поднялось национально-
освободительное движение, чтобы Россия не могла бросить вызов в плане экономической конкуренции Соединённым 
Штатам«,- отмечает депутат.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос по 
теме «Почему Россия платит дань Америке?».

Результаты опроса по теме «Почему Россия платит дань Америке?»
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Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

 

Россия не платит дань США. Это добровольные взносы на развитие 
демократии во всём мире

125 9% 

Россия проиграла в холодной войне, это контрибуции и аннексия 
территорий, достаточно сравнить карты СССР и РФ

1104 76%

Трудно ответить 89  6%

Свой вариант ответа 133 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Сергей Очкивский:

СССР ничего не проиграл, просто страну "сдала" собственная элита из корыстных интересов. Целью же происшедших 
событий было оформление «де-юре» государственной и общественной собственности, «де-факто» уже находящейся в 
полном ведении партийно-государственной номенклатуры. Ну а необходимые для совершения этой глобальной 
мошеннической операции условия создавались с помощью последовательной цепи инициируемых номенклатурой 
«ужастиков». В виде немыслимых дефицитов на прилавках магазинов, а затем и шоковой терапии. В полностью 
монополизированной государством торговле дефицит уже давно создавался искусственно, как способ получения ренты 
частью той же номенклатуры. 

Олег Артамонов:

Выражение «холодная война» впервые употребил 16 апреля 1947 года Бернард Барух, советник президента США Гарри 
Трумэна, в речи перед палатой представителей штата Южная Каролина, так что это чисто условное выражение и никакого 
отношения к войне не имеет. Не было войны, а значит, и не было поражения. Горбачёв и Ельцин мечтали об уничтожении 
конфронтации, ошибочно считая её причиной идеологию, а не российские природные ресурсы, поэтому пошли на все 
условия, выставленные США.

Сергей Игнатов:

Холодная война это спектакль планетарного масштаба, чтобы население не спрашивало, куда национальные ресурсы и 
доходы исчезают. В настоящее же время Россия это колония западных экономических структур, а чтобы население совсем 
не расстраивалось, тешат его всякими иллюзиями, в зависимости от того кто какой спектакль посмотреть хочет. 

Геннадий Овчинников:

В холодных войнах нет проигравших и победителей как в реальной войне и следовательно говорить о какой то дани, 
контрибуции - просто смешно- это просто наши бизнесмены, может и чиновники решают свои бизнес проблемы через 
США . Если объективно говорить о "победителе" окончившейся холодной войны (которую никто не объявлял и никто не 
прекращал), то это больше следует говорить о России, а не США и они должны платить, а не мы.

Aleksandr Orlov:

Критичны проблемы или не критичны, мало кто знает, это ещё Воланд Берлиозу на Патриарших прудах объяснял. Но, то, 
что долг США закритичен и непонятно, что с этим делать - очевидно, всем, даже "плывущим". Иное дело, что, как писал 
классик, на "Всё куплю" найдётся "Всё возьму". Так что армия и космический флот также являются гарантом. Знаете, как 
польская послевоенная шутка: купите кирпич... (если не хотите быть им убитым). Кстати уж, по мнению американцев - не 
считая технологических новинок, ай-падов и пр., и не считая самых-самых богатых - уровень жизни в Америке не растёт. 
Это уже лет 20, тут ничего нового. Но когда-то он рос. Теперь богатеет лишь самая верхушка. Прямо по Марксу (над 
которым смеялись).

Что до Греции: они и прочие средиземноморцы, какие есть такие и есть, не немцы. Они пострадали первые. Вопрос: а кто 
будет последним. Кстати ресурсы на Земле истощаются, на всех точно не хватит. Опять возвращаемся к вопросу армии и 
флота. Всё последнее время происходит перераспределение богатства: богатые богатеют, а остальные в лучшем случае 
нет (я не говорю про отдельных удачников, их все равно очень мало). Спрашивается - к чему всё это? Я думаю, что 
предположение о саморегуляции рынка неправильно. Сам рынок регулируется внерыночными средствами. Общество 
процветания на Западе создано искусственно на время конкуренции с опасным соперником. Как только внешняя угроза 
исчезнет, финансовая верхушка всё поменяет. Сейчас угроза ослабла, и мы видим результаты.

Павел Лазарев:
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Смотрел где-то структуру американского долга. Основная часть долга у США перед ФРС. То есть, если ФРС не потребует 
деньги обратно (а она не потребует), так и долга нет. Так что Америка может спать спокойно, не переживайте за неё.  Да, 
кстати, вот взяли США деньги у ФРС в долг, и на эти деньги со спокойной совестью закупают у других стран, что ей нужно.  
Казалось бы, деньги когда-нибудь должны вернуться в США - и что тогда? инфляция? Ан нет, существует процедура 
утилизации "иностранных" баксов. Конечно, эта странная система может функционировать только под сильным давлением 
- военным, политическим - со стороны США. Что есть давление политическое? Простейшие варианты: счета в 
американских банках, а так же компромат, можно и высосанный из пальца (Доминик Стросс-Канн).

Добавим, что опрос проводился с 22 по 25 октября. В нём приняли участие 1451 блогер, оставив 385 комментариев по теме 
опроса.

Напоминаем, что, по мнению эксперта ИА REX, журналиста и блогера Сандры Новиковой дань мы платим, прежде всего, 
потому, что проиграли холодную войну. «А проигравшие войну всегда выплачивают контрибуции победителям. А 
победители устанавливают в побеждённой стране свой режим и назначают свою администрацию. В1991 году такой режим 
был установлен и в России, и только в нулевых годах началось постепенное восстановление суверенитета России. Со 
вторым пришествием Путина это восстановление ещё ускорилось, но чиновники и политики, которыми манипулирует и 
кукловодит Америка, ещё не вычищены из власти», - отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30523.html

Граждане Узбекистана – лидеры по количеству денежных переводов из 
России
По данным Центробанка России, объём личных переводов из России в страны СНГ во II квартале 2012 года по сравнению с 
I кварталом вырос почти в полтора раза и составил 4,525 млрд долларов.

Больше всего денег на родину перевели из России граждане Узбекистана (1,440 млрд долларов), Таджикистана (753 млн 
долларов), Украины (751 млн долларов), Молдавии (443 млн долларов) и Киргизии (400 млн долларов). 

Все суммы увеличились по сравнению с I кварталом. В III квартале следует ожидать увеличения показателей, как видно из 
гистограммы, составленной на примере данных за 2011 год, именно на июль-сентябрь приходится наибольшее количество 
переводов, что связано с сезонными факторами.

Центробанк приводит статистику с начала 2010 года. Граждане Узбекистана за этот период ни разу не уступили первого 
места по числу переводов. Общие суммы ежегодных и ежеквартальных переводов имеют тенденцию к росту, что не в 
последнюю очередь связано с инфляционными процессами.

Если говорить об абсолютных цифрах, то в 2010 году из России в Узбекистан было отправлено 3,8 млрд долларов, а в 2011 
году – 4,9 млрд долларов. Общая сумма переводов в страны СНГ составила 13,5 млрд долларов и 16,7 млрд долларов 
соответственно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30524.html

Программа добровольного переселения соотечественников в Россию 
будет обновлена: Путин
В 2013 году вступит в силу обновлённая государственная программа добровольного переселения соотечественников 
в Россию. Об этом заявил президент России Владимир Путин 26 октября 2012 года в своём обращении к участниками 
четвертого Всемирного конгресса соотечественников, проживающих за рубежом, собравшимся в Таврическом дворце 
Санкт-Петербурга, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Данная программа, по словам Владимира Путина, подготовлена с учётом опыта предыдущей программы, которой 
воспользовались около 100 тысяч человек.

«Помощь в переезде на Родину будет обеспечена тем, кто хочет работать, получить образование в России, планирует 
заниматься предпринимательством, а также лицам, имеющим особые заслуги в области науки, техники или культуры, 
обладающим уникальными управленческими знаниями», — отметил глава российского государства.

Ключевой задачей, по словам Владимира Путина, является сохранение этнокультурной самобытности, укрепление позиций 
русского языка в зарубежных странах, особенно на постсоветском пространстве. На это нацелена федеральная программа 
«Русский язык» на 2011–2015 годы. Готовится проект концепции «Русская школа за рубежом», сообщил президент России.

«Фонд „Русский мир“ расширяет финансовую поддержку (в виде грантов) русских образовательных программ», — 
добавил он.
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Владимир Путин также отметил, что в России ждут соотечественников на Олимпиаде в Сочи 2014 года и Универсиаде 
в Казани 2013 года.

«Ждём молодых представителей русскоязычных диаспор в качестве переводчиков и волонтёров на студенческой 
универсиаде в Казани в 2013 году, зимней Олимпиаде в Сочи в 2014 году, чемпионате мира по футболу в 2018 году»,- 
заявил президент России.

По его словам, молодые соотечественники и их организации за рубежом требуют особого внимания.

«Надо помогать проведению юношеских фестивалей и слётов, содействовать поездкам молодёжи по историческим местам 
нашей Родины», — отметил глава российского государства.

«Правительству дано поручение увеличить квоты приёма соотечественников в российские вузы и учреждения 
профессионального образования за счёт ассигнований федерального бюджета», — добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30525.html

Накануне выборов на Украине не работают оппозиционные сайты
С 25 октября 2012 года электронные сайты Объединённой оппозиции Украины «Родина» подвергаются DDoS-атакам, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Большую часть времени нельзя получить доступ к сайту блока Юлии Тимошенко byut.com.ua, и к персональному сайту 
Юлии Тимошенко. Оппозиция уверена, что работа сайтов блокируется по прямому заказу политическими конкурентами 
от власти.

По мнению кандидатов в народные депутаты от партии «Родина», атаки происходят с целью ограничить доступ 
избирателей и журналистов к информации накануне выборов.

Напоминм, что DDoS-атаки на сайты оппозиции уже были 17 октября. В партии «Родина» связывали их с трансляцией 
конгресса Европейской народной партии, на котором «европейские политики осуждали режим Виктора Януковича».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30526.html

К русским людям в городе-герое Севастополе
Обращение Константина Затулина, гражданина Российской Федерации, директора Института стран СНГ, депутата 
Государственной Думы России I, IV и V созывов

 Товарищи!

 Приближается день выборов в высший законодательный орган Украины, которой теперь принадлежит Севастополь. 
Нравится нам это или нет, но жители Города русской славы 28 октября должны будут сделать выбор, проголосовав за тот 
или иной партийный список, того или иного кандидата в народные депутаты Украины по одному из двух севастопольских 
округов. А прежде того решить, участвовать ли в голосовании вообще. Это тоже выбор и он может быть разным.

На календаре сегодня октябрь 2012, а не декабрь 1991 года, когда решалась судьба Советского Союза. И все же многие из 
вас задаются вопросом:  а что в России думают о выборах на Украине, в Крыму, в Севастополе? Какой выбор на самом 
деле больше отвечал бы интересам  русского народа, разделенного теперь новыми государственными границами? И 
задают этот вопрос − в том числе и нам в Институте стран СНГ, в том числе и мне, все эти годы пытавшемуся, как не было 
бы трудно, выступать за русских в ближнем зарубежье, отстаивать Севастополь и Черноморский Флот  в любых раскладах 
российско-украинских отношений.

Позвольте прежде всего сказать: мы вдвойне, втройне уважаем вас за то, что вас, как и прежде, интересует мнение России. 
После всего, что было сделано, а больше не сделано в тяжелую зиму нашего народа и государства, вы,  граждане  города-
героя Севастополя, остаетесь  верными русскими людьми. А Севастополь− самым русским городом на свете.

Мы в России воспринимаем сегодняшнюю принадлежность Крыма и Севастополя как несправедливость, как горький упрек 
истории. Но, думая об отношениях с Украиной и украинским народом, мы не имеем права поддаться  враждебному чувству. 
Это было бы трагедией и для России и для Украины, поводом для чужой и злобной радости. До тех пор, пока сохраняется 
надежда на союз России, Украины и Белоруссии,  мы с вами принуждены бороться вместе за лучшую долю и волю русского 
населения Севастополя в   тех рамках, которые заданы нынешними реалиями. «Блаженны миротворцы», − говорил 
апостол Павел. «А не глашатаи войны между нами», − добавлю я, наблюдающий третий десяток лет за происходящим в 
России и на Украине, в Крыму и Севастополе.
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Значит ли это, что мы должны молчать и сидеть сложа руки, видя как наступают на русский язык и культуру, как 
переписывают историю, как ассимилируют или выдавливают русского человека с земли, политой кровью его предков? Нет, 
никогда.  В новейшей истории Севастополя полно примеров сопротивления. В конце концов, провал «оранжевой власти» 
на Украине в 2010 году − самое яркое свидетельство победы «русского духа».

Только поняв и пропустив через душу и сердце свои победы и поражения, мы становимся вправе судить, что такое хорошо 
и что такое плохо. Вряд ли отказ  севастопольцев от голосования на выборах повлияет на исход борьбы  на Украине в 
целом: он будет с радостью воспринят там, где  нас и вас, дорогие соотечественники, терпеть не могут. Чем ниже удельный 
вес вашего волеизъявления, тем слабее возможность бороться дальше за права и интересы населения Севастополя.

Вы устали от невыполнения данных вам обещаний. Положа руку на сердце: мы в России тоже. Но политика − это, как 
правило, не выбор между и хорошим и еще лучшим. Это выбор между плохим и очень плохим. Из всех сколь-нибудь 
приемлемых партий, представленных в бюллетене для голосования 28 октября, только Партия регионов и Компартия 
Украины имеют реальные шансы преодолеть избирательный барьер. Вы сами знаете о достоинствах и недостатках этих 
организаций, но голос, отданный за их политических оппонентов, какой внешне привлекательной не была бы с их стороны 
критика власти и ее союзников, − это голос в поддержку реванша идейных наследников Ющенко в 2012 и в 2015 году. Разве 
мы это уже не проходили?

С уважением относясь ко всем кандидатам в народные депутаты Украины, выдвинутым в двух избирательных округах 
Севастополя, я вижу, что реальные возможности победить − у Вадима Колесниченко и Василия Пархоменко в 225-м, у 
Павла Лебедева и Дмитрия Белика в 224-м. Сегодня, как и положено на выборах, все они вовлечены в предвыборную 
борьбу− не самое лучшее время для поиска того, что их объединяет, а не разделяет. Это разные люди, но я не стал бы 
подозревать никого из них в недостатке любви к православию, Севастополю и Черноморскому Флоту, России и русскому 
языку. Уверен, что какой бы выбор вы не сделали, эти представители города Севастополя в парламенте Украины  будут 
заодно в принципиальных вопросах. Другое дело, что  возможности и опыт у  фаворитов разные. Дальнейшие подсказки с 
нашей стороны только вредят делу. Я лишь могу заявить, что любая помощь и поддержка в России, которая нужна в работе 
будущим депутатам от Севастополя  и нам по силам, будет им оказана. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30527.html

Тимошенко дала украинцам пять советов накануне выборов
Адвокаты лидера украинской объединённой оппозиции Юлии Тимошенко передали её обращение к народу. Юлия 
Тимошенко в своём письме попросила у украинцев прощения за всё свои действия, которые могли способствовать приходу 
к власти Януковича и установления неодиктатуры в стране. Она призвала украинцев голосовать за кандидатов 
объединённой оппозиции, как по спискам, так и по одномандатным избирательным округам. А также дала 5 советов 
избирателям:

Первый совет — воспользуйтесь своим правом голоса и попробуйте отстранить олигархию от власти именно сейчас 
на этих выборах раз и навсегда и раз и навсегда измените свою жизнь.

Второй мой совет такой — помните, что главную победу Янукович и его клан запланировали получить 
на мажоритарных округах. Не допустите этого! На мажоритарных округах вам придётся бороться против себя. Вам 
придётся, если вы хотите выжить, наступить на собственное горло и не глотать материальные подачки. Вам 
придётся, если хотите жить, проголосовать против того кандидата в депутаты, который строит вам детские 
площадки, ремонтирует школы, больницы, ваши подъезды и лифты, прокладывает асфальт и разносит бесплатные 
продукты, деньги и лекарства.

Третий мой совет — знайте, что главная технология, которую вам пытаются навязать, что власть и оппозиция — 
это одно и то же.

Мой четвертый совет — не голосуйте за фальшивые оппозиционные партии. Попробуйте осознать, что против вас 
работают уже не гопники 90-х в спортивных костюмах, а миллиардеры, которым есть что терять и на которых 
работают циничные, профессиональные и ценные политические технологи.

Как пример Юлия Тимошенко привела партию Сергея Тигипко «Сильная Украина», который сразу после выборов перешёл 
на строну власти, получив пост вице-премьера, и был использован властью, как рупор и главный идеолог антинародных 
реформ (налоговой и пенсионной).

В своём пятом совете Юлия Тимошенко призвала всех сторонников оппозиции активно агитировать своих родственников 
и знакомых голосовать за настоящую оппозицию, т.е. «Родину».

«Идите к вашим родным, знакомым, друзьям, соседям, купившимся за подачки, которые взяли деньги за фальсификацию 
результатов на избирательных участках, которые введены в заблуждение информационными технологиями Партии 
регионов, которые запутались в политических событиях, которые собираются голосовать за Партию регионов или 
созданную ими фальшивую оппозицию. Немедленно включайтесь в работу, установите себе ежедневный план и убеждайте 
тех, кто не очень хорошо разбирается в политике», — отметила Юлия Тимошенко.
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Она также призвала всех, кто не желает идти на выборы, особенно на юге и востоке Украины — прийти и испортить 
избирательные бюллетени.

«Часть украинцев от обид и отчаяния вообще не хочет идти на выборы. Особенно на Востоке и на Юге. Это наихудшая 
ошибка. Бюллетени всех, кто не придет, заполнят и бросят за Партию регионов. Найдите в себе силы и, если вас все 
достало и вы все же против всех, придите на выборы и жирным крестом перечеркните свой бюллетень, испортите его, 
но не оставляйте свой чистый бюллетень для фальсификации», — подчеркнула Юлия Тимошенко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30528.html

Численность людей, владеющих русским языком, за 20 лет сократилась 
на 80 млн человек: Косачёв
После распада СССР русским языком владели около 350 млн человек, на за прошедшее время эта численность снижается. 
По предварительным данным количество носителей языка уменьшилось на 80 млн человек. Такие данные привёл в ходе 
работы Всемирного конгресса российских соотечественников глава Россотрудничества Константин Косачёв.

«На 1991 год количество русскоговорящих людей составляло 350 млн человек. Сейчас эта цифра стремительно 
сокращается. По самым оптимистичным оценкам, это минус 50 миллионов, по пессимистичным — минус 80», — отметил 
Косачёв.

Напомним, что сегодня, 26 октября в Санкт-Петербурге стартовал четвёртый Всемирный Конгресс соотечественников, 
в котором принимают участие более 500 делегатов из 94 стран. В российском внешнеполитическом ведомстве отметили, 
что форум может поспособствовать консолидации российской диаспоры за рубежом, защите русского языка и сохранении 
отечественной культуры в эмигрантской среде за рубежом.

В своём обращении к участникам конгресса президент России Владимир Путин сообщил, что в 2013 году вступит в силу 
обновлённая государственная программа добровольного переселения соотечественников в Россию.

Проблема соотечественников остро стоит во многих зарубежных странах. Напомним о недавней статье блогера  
Владимира Фарафонова, которого в начале июля Первомайский суд Бишкека признал виновным в разжигании 
межнациональной розни. В своей статье  он поднимает вопрос об отношении российской власти к соотечественникам 
на постсоветском пространстве. «Всем прекрасно известны набившие оскомину политические игры с соотечественниками 
в СНГ — русские в Латвии годами добиваются равных прав с титульным, как сейчас принято говорить, населением. Русские 
в Узбекистане, как этническая группа, лишены любой законодательной поддержки; русские на Украине и в Киргизии 
с удивлением читают новейшую историю, где они, точнее их предки, выставлены кровавыми оккупантами; на главной 
площади Молдовы стоит памятник жертвам советского режима. При этом в странах СНГ охотно проводятся семинары 
соотечественников, конгрессы соотечественников, презентации и конференции для соотечественников. Высшие 
политические руководители, влиятельные чиновники — все особенно подчеркивают важность помощи российским 
соотечественникам», — отмечает автор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30529.html

Программа добровольного переселения соотечественников работает не в 
полную силу: мнение
Программа добровольного переселения соотечественников работает не на полную мощность. Об этом заявил 
председатель комитета Государственной Думы по делам СНГ и связям с соотечественниками, заместитель председателя 
парламентского собрания Союза Белоруссии и России Леонид Слуцкий 26 октября 2012 года в Санкт-Петербурге 
на пленарном заседании четвёртого Всемирного конгресса соотечественников, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По мнению парламентария, об этом говорят многие факты, в том числе бюрократические, выявившиеся в последнее 
время.

Весьма важна при этом, отметил Леонид Слуцкий, популяризация идей Евразийского союза, в которой «соотечественники 
смогут сыграть немалую роль».

«Результатом нашей работы должно стать расширение российского гуманитарного присутствия в мире, укрепление позиций 
русского языка», — отметил Леонид Слуцкий.

Напомним, что в своём приветствии участникам конгресса соотечественников президент Владимир Путин заявил, что 
в 2013 году вступит в силу обновлённая государственная программа добровольного переселения соотечественников 
в Россию, которая разработана с учётом опыта предыдущей программы, которой воспользовались около 100 тыс человек.
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Надо ли бороться с матом, распространившимся в последнее время в 
СМИ: мнения
Депутаты от Единой России внесли в Государственную Думу РФ законопроект, которым вносятся поправки в Кодекс 
об административных правонарушениях об установлении штрафа в размере до 200 тыс рублей за использование 
ненормативной лексики в СМИ. Авторы законопроекта заявляют, что к ним поступает значительное количество обращений 
граждан, жалующихся на нецензурную брань в СМИ.

ИА     REX  : Надо ли бороться с матом, распространившимся в последнее время в СМИ?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Надо и ещё раз — надо! Речь, пересыпанная «генитальной» лексикой, на самом деле вредна. И не только с духовно-
энергетической точки зрения, хотя я как-то даже читала статью, в которой говорилось о том, что матерные слова 
разрушают энергетическую оболочку (ауру) того, кто их произносит. А ещё и потому, что в отличие от животного, человек 
в слово вкладывает смысл. Называется это «второй сигнальной системой», т.е. тем, что вызывает реакции организма, 
в первую очередь. Собаке всё равно, какими словами вы её называете, собака реагирует на эмоциональную компоненту 
речи. А для человека важен смысл, потому что человек закодировал реальность в слова.

Скажите «молоко» — и увидите белое, жидкое, запах почувствуете, вкус. Скажите «сахар» или «лимон» — и вот уже слюны 
полон рот. А скажите «...» - и какие у вас реакции, какие образы? Вот так и живёт мысленно матерщинник в каких-то 
странных местах в какой-то странной компании со странными отношениями, куда-то кого-то постоянно посылает и сам же 
туда и ходит, и кому-то чего-то желает... Думаете, это не имеет значения? Ещё как имеет!

И обратите внимание — чем ниже социальный статус — тем «ниже» слова, чем хуже жизнь — тем «сексуальнее» лексика. 
Хотя какая уж там, в мате сексуальность — скорее, её полное отсутствие.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Мат без нужды — это самокомпромат. Если журналисты не находят слов литературного русского языка или неологизмов, 
чтобы самовыразиться, то это их характеризует лучше любой профессиональной аттестации и психиатрической 
экспертизы. Они экономят государству немалые деньги на выявление асоциалов — они сами себя в них записывают. 
Теперь их осталось собрать, оштрафовать и направить штрафы на развитие культуры в стране.

Марк Сандомирский, социальный психолог:

Распространение мата в публичных местах, не только в офлайне, но в онлайне, и даже в медийном эфире — к сожалению, 
закономерное социальное явление. И отражает оно не только рост напряжённости, выливающейся в словесной агрессии, 
и не только деградацию уровня культуры общества, но ещё и прогрессирующую инфантилизацию. Для подростков 
обсценная лексика важнее, чем для зрелых людей — и как способ самоутверждения, и для привлечения к себе внимания, 
а не только для эпатирования слушателей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/30531.html

Бывший сотрудник ГИБДД выдавал водительские права без экзаменов
Бывшего инспектора регистрационной группы отделения ГИБДД ОВД по Подгоренскому району Воронежской области 36-
летнего Сергея Брязгунова осудили на 1 год 6 месяцев условно за выдачу без экзаменов водительских прав.

Как сообщила пресс-служба следственного управления следственного комитета по Воронежской области, следствием 
и судом установлено, что в период с июня 2010 года по июнь 2011 года,Б рязгунов, действуя при пособничестве Самира 
Исмаилова, незаконно выдавал гражданам водительские удостоверения, подтверждающие право на управление 
транспортными средствами соответствующих категорий, без фактической сдачи ими квалификационных экзаменов, 
и осуществлял их незаконную замену. Брязгунов незаконно выдал и заменил водительские удостоверения 18 лицам, 
проживающим в различных субъектах РФ. За свои действия Брязгунов получил от Исмаилова материальные ценности, 
в том числе оргтехнику, мотовездеход на сумму более 150 тысяч рублей, а также денежные средства не менее 180 тысяч 
рублей. Также в ходе следствия было установлено, что Брязгуновым было выдано 250 водительских удостоверений на имя 
несуществующих лиц.

Приговором суда Брязгунову назначено наказание в виде 1 года 6 месяцев лишения свободы условно с испытательным 
сроком 1 год, Исмаилову — штраф в размере 50 тысяч рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30532.html
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Жители постсоветских стран чаще всего стремятся в Россию: ФМС
Наибольший потенциал для переселения соотечественников в Россию в настоящее время имеется в Казахстане, 
Узбекистане, Молдавии и ряде других постсоветских государств. Об этом заявил заместитель руководителя Федеральной 
миграционной службы России Сергей Калюжный 26 октября 2012 года в Санкт-Петербурге на пленарном заседании 
четвёртого Всемирного конгресса соотечественников, проживающих за рубежом, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Также немалый интерес, по словам Сергея Калюжного, к переселению имеется в Грузии, Латвии, Литве, Эстонии, 
Германии, Польше, Португалии, Израиле, США и ряде других стран.

В целом должностные лица, занимающиеся переселением соотечественников, возлагают большие надежды 
на активизацию процесса переселения соотечественников и в этой связи готовятся к напряжённой работе.

«Убеждён, что запуск новой редакции госпрограммы по переселению соотечественников — событие важное и очень 
ожидаемое соотечественниками», — отметил Сергей Калюжный.

Однако для успеха программы переселения соотечественников, по словам заместителя руководителя Федеральной 
миграционной службы России, необходима поддержка общественности.

«Практика показывает, что наша с вами совместная работа привносит существенные результаты», — сказал Сергей 
Калюжный, обращаясь к делегатам Конгресса.

Напомним, что в своём приветствии участникам конгресса Владимир Путин сообщил, что обновлённая программа 
добровольного переселения соотечественников начнёт работать в 2013 году. При этом он рассказал о том, что в Росси ждут 
тех, кто хочет работать, получить образование в России, планирует заниматься предпринимательством, а также лиц, 
имеющих особые заслуги в области науки, техники или культуры, обладающих уникальными управленческими знаниями.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30533.html

Курбан-байрам в Центральной Азии: 4 дня без конфликтов
Мусульмане всего мира отмечают праздник жертвоприношения Курбан-байрам («курбан» по-арабски значит «жертва»). 
В этом году он пришёлся на 26 октября. Каждый народ называет его по-своему: казахи и киргизы — «курман-айт», узбеки — 
«курман-хаит», татары — «курман-гаит», таджики — «иди корбон», туркмены — «курбан-байрамы». Но суть праздника 
везде одна и та же.

В этот день мусульмане молятся, приносят в жертву овец и баранов, мясом которых следует угостить малоимущих. Причём 
вероисповедание одаряемых не имеет никакого значения. В республиках Центральной Азии, где приверженцы разных 
религий десятилетиями живут бок о бок, мусульмане охотно делятся мясом жертвенных животных с соседями-
христианами. Тем более, что история праздника имеет общие для обеих религий ветхозаветные корни. Сегодня и ещё три 
дня все последователи ислама должны жить в мире. По традиции, в эти дни прекращаются войны и конфликты.

Во всех республиках Центральной Азии проходят праздничные намазы. Лидер Казахстана Нурсултан Назарбаев 
поздравил всех мусульман страны с праздником жертвоприношения. Обращаясь к верующим в столичной мечети «Хазрет 
Султан», он отметил: «Сегодняшний праздник призывает простить обиды, сблизиться с родственниками, друзьями, 
соседями, поделиться, чем можешь с тем, у кого нет этого, поделиться в жертву принесённым животным, его мясом, и это 
означает, что ислам всегда должен творить добро» (CA-News).

Президент Киргизии Алмазбек Атамбаев начал день с посещения мечети в родном селе Арашан близ Бишкека. Накануне 
пресс-служба главы государства распространила обращение к гражданам республики, где отмечается, что издревле 
в народе Курман-айт олицетворяет собой чистоту помыслов и устремлений. Этот праздник призывает всех 
к нравственности, терпимости и благородным поступкам. В святой для каждого мусульманина день люди вспоминают 
предков, обращаясь к Всевышнему с надеждами на светлое будущее (АКИpress).

Узбекский лидер Ислам Каримов с праздничными обращениями выступать не стал, но подписал указ о достойном 
проведении праздника в стране и объявил 26 октября выходным днём. Зато своё поздравление мусульманам Узбекистана 
распространило посольство США в Ташкенте. Глава дипмиссии Джордж Крол, обращаясь к народу Узбекистана по случаю 
святого праздника жертвоприношения Курбан-хаита, пожелал всем узбекистанцам радости, мира и счастья (CA-News).

В Таджикистане в честь праздника временно сняты ограничения на потребление электроэнергии, введённые в начале 
месяца. Глава Таджикистана Эмомали Рахмон отмечает праздник вдали от родины, он находится с визитом в Финляндии. 
Как сообщает китайское агентство «Синьхуа», 25 октября он поздравил соотечественников с праздником Курбан-байрам 
и призвал всех по возможности оказать материальную помощь малоимущим и нуждающимся слоям населения.

В Туркмении особую торжественность празднованию Курбан-байрама в этом году придал тот факт, что главный 
мусульманский праздник совпал по времени с главным государственным праздником — 21-й годовщиной независимости 
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Туркмении (отмечается 27-28 октября), сообщает сайт Turkmenistan.ru. В обращении к соотечественникам, президент 
Гурбангулы Бердымухамедов подчеркнул, что это торжество призвано служить укреплению нравственных основ 
общества. Глава государства отметил, что «Курбан байрамы — древний праздник, утверждающий всеобщие духовные 
ценности, высокие морально-этические принципы, гуманизм и нравственную чистоту».

Курбан-байрам является подвижным праздником, он символизирует окончание хаджа и отмечается через 70 дней после 
праздника Ураза-байрам, в 10-й день месяца Зуль-хиджа в память жертвоприношения пророка Ибрагима. Как напоминает 
АКИpress, согласно исламской мифологии, архангел Джебраил явился во сне к пророку Ибрагиму и передал ему повеление 
от Аллаха — принести в жертву своего сына Исмаила. Ибрагим отправился в долину, где ныне стоит Мекка, и начал 
приготовления. Однако это оказалось испытанием. В последний момент Аллах заменил жертву сыном на жертву ягнёнком.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30534.html

Детей могут обязать отдавать часть зарплаты на пенсии родителей: 
мнения
Новый вариант Стратегии развития пенсионной системы будет готов к 15 ноября, сообщила вице-премьер Ольга 
Голодец на слушаниях в Общественной палате (ОП). Однако в ней, согласно признанию чиновника, не будет прописано 
самого главного — пенсионной формулы, которую Голодец обещала не ранее июля 2013 года. В ОП в ответ подкинули 
правительству оригинальные идеи: во-первых, обязать всех работников отдавать 15% с зарплаты на пенсии 
родителям, а во-вторых — отказать в пенсии высокооплачиваемым работникам, достигшим пенсионного возраста. 

ИА     REX  : Имеется ли такая практика - заставлять детей  отдавать часть зарплаты на пенсии родителей, в других 
странах? 

Роман Лискин, журналист:

Закон о материальной поддержке родителей может являться дополнительным обеспечением социальной защиты для 
нуждающихся и забытых отцов и матерей, которые не имеют другого выхода. Россия должна подготовиться к тому, чтобы 
справляться с содержанием все более стареющего и нетрудоспособного населения в условиях развала государственной  
пенсионной системы.

 В странах Евросоюза эту задачу решают негосударственные пенсионные фонды, в США – страховые компании, 
корпоративные фонды и институт обратной ипотеки. Но и судом при наличии достаточных оснований, этот вопрос с 
большой вероятностью будет решён положительно во многих странах, даже при отсутствии такого закона.

Даже в Азии, где помощь родителям является неотъемлемой частью жизни и религиозных традиций, существуют 
гражданские законы о поддержке родителей. Рассмотрим на примере сингапурского законодательства. Существует закон, 
на основании которого любой житель Сингапура, 60 лет и старше, который не в состоянии поддерживать себя адекватно, 
имеет право требовать алименты от своих детей, в виде ежемесячных отчислений от их доходов. Родственники или 
опекуны могут обратиться в суд с иском от имени родителей, с их согласия. Закон предусматривает наличие суда по 
рассмотрению исков по материальному содержанию родителей . Сумма алиментов определяется судом на основе набора 
критериев, в том числе: финансовых потребностей, возможностей получения доходов, расходов, а также физического 
здоровья родителей и детей. Содержание иска может быть прекращено, если дети могут доказать, что они подвергались 
насилию, были брошены родителями в несовершеннолетнем возрасте. Конечно, можно спорить о порядке исчисления 
алиментов, но такой закон нужен и в России.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Ох, ух этот вопрос отцов и детей - кто кому должен! Причём, пока дети молоды, они гордо кричат "я от своих детей ничего 
требовать не буду", а когда стареют, стонут как "жить тяжело". На самом деле это вопрос не государственной, а 
персональной ответственности, во-первых, за себя, а во-вторых, за близких людей.

Откройте Библию и там найдёте слова о важности почитания родителей, посмотрите другие духовные книги - и там так же 
написано о помощи тем, кто дал тебе жизнь. Зачем и кому это нужно? Да, в первую очередь тем, кто помогает: священные 
долги стоит возвращать, от этого растут самооценка и самоуважение. А ещё могу сказать, что подметила удивительную 
закономерность - трудно процветать человеку, который своим родителям не помогает, ведь ему для того, чтобы совесть 
усыпить, приходится бессознательно крылья себе постоянно подрезать. А иначе никакого оправдания не будет даже перед 
самим собой.

Вторая сторона медали - это способность смотреть в будущее. Я часто видела американских пенсионеров, 
путешествующих по миру. Раньше думала, что пенсии большие. А тут как-то разговорилась с одной женщиной, и узнала, 
что она, будучи секретарем в школе и работая 5 дней в неделю, по вечерам и в выходные вместе с мужем искала объекты 
недвижимости, они их покупали в кредит, ремонтировали и продавали. Так и заработали себе и на дом очень приличный и 
на пенсионный отдых интересный. Не нуждается она в помощи своих детей, сама по-прежнему может им и подарки 
сделать, и семейный вечер организовать, одним словом - мать. И вообще, в США принято, чтобы самые старшие в семье 
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за семью отвечали: организовывали семейные встречи и сами по счетам платили, так они продолжают сохранять свой 
высокий статус родителей и право на мудрые советы.

А то, что я видела постоянно в Украине и в России на тренингах по управлению временем: как доходит до планов на 
выходные, у всех участников в планировщиках только одно слово на два дня - "спать". Так и получается - проспали и 
настоящее, и будущее. А на государство пенять? Какой народ, такое и правительство, тоже, видно, грезящее во сне.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Если родители всю жизнь работали, то почему в старости их должны содержать дети? Необходимость выплачивать 
алименты родителям окончательно парализует и без того низкую демографическую активность взрослого населения. В 
Германии и в Англии, где я работала, каждый сам выплачивает из зарплаты свою пенсионную страховку. Как правило, за 
госслужащих сумму страховки вносит государство, а на частных предприятиях 50% вносит работодатель.

Представление об обязанности детей содержать родителей диаметрально противоположно капиталистической философии 
личной ответственности каждого за себя и отношению к суверенности индивидуума как высшей гуманистической ценности. 
Тут уместно вспомнить Канта, его нравственную заповедь, известную как категорический императив: "звёздное небо надо 
мной и нравственный закон во мне". В таком модусе человек существует наедине со своим нравственным законом, и 
никакие дети рядом с ним неуместны. Финансовая независимость - это одна из фундаментальных форм социального само-
стояния человека, она - синоним индивидуализма в наилучшем, гуманистическом смысле.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Практика оплаты последующим поколением усилий поколения предыдущего - в различных странах реализована по-
разному. Где-то через пенсионные фонды, где-то через банки, где-то через личные сбережения. Как правило гарантом 
является государство, но если посчитать проценты - то государство оказывается порой совсем не гарантом, а паразитом. 
Это же касается и воспитания детей, где деньги текут в ином направлении, но через государство тоже.

В наиболее развитых странах применяются все три метода накопления полезного труда, и как сбережения личные, и как 
фонды пенсионные, и как банковские вклады. Но при крахе государств - эти все деньги оказываются в руках немногих, или 
банкиров или олигархов или чиновников. Нечто подобное было и в моей семье, созданное моими предками оказалось в 
руках у чиновников, долги сбербанка СССР не были погашены по индексам цен на товары жизнеобеспечения - т.е. 
реальной стоимости денег, да и вообще не были погашены долги. В итоге мать лечил и обеспечивал я сам, с совсем 
небольшой помощью государства. А тем временем государство лишилось моих усилий и моего уважения. А теперь я 
посмотрю, как чиновники и олигархи будут в самолёте на Кипр это государство защищать без таких, как я. Кстати, для 
пожилого человека эти 15% от зарплаты - это крохи, особенно если государство ему должно стоимость нескольких 
автомобилей. Просто у его потомков будет денег на 15% меньше, а он их от государства не получит, пока эти потомки не 
будут вправе стрелять в чиновников и политиков, не выполняющих предвыборных обещаний и не уходящих в отставку при 
обнаружении у них клептомании и бесхозяйственности.

Кирилл Мямлин, публицист:

В Китае дети содержат своих престарелых родителей, это факт. В СССР часть заработного фонда работников просто шла в 
пенсионный фонд - для "прямой оплаты пенсий". Но чтобы у "детей изымали часть зарплаты в пользу их родителей" - 
звучит несколько странно. Тем более, что не у всех могут быть дети и по медицинским показаниям. В законопроекте, 
случайно, не указывается - их куда, на "докторскую" или на сухой корм для собак?

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Нет, такая практика - заставлять детей  отдавать часть зарплаты на пенсии родителей в Израиле отсутствует, дело в том, 
что пенсионные платежи — это уже, по сути, оплата пенсий нынешним пенсионерам. А те, кто будут жить позже, оплатят 
пенсии нынешнему поколению. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/30536.html

Сергей Лавров: «Мы придаём большое значение укреплению отношений 
с соотечественниками за рубежом»
Руководство России сегодня придаёт очень большое значение укреплению отношений с соотечественниками за рубежом. 
Об этом заявил министр иностранных дел России Сергей Лавров 26 октября в Санкт-Петербурге на пленарном заседании 
четвертого Всемирного конгресса соотечественников, проживающих за рубежом, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По мнению главы российского внешнеполитического ведомства, объединение усилий с соотечественниками за рубежом 
является важным фактором обеспечения великого будущего России, которое соответствовало бы её богатейшей истории 
и огромному вкладу в мировую культуру, отражало бы уникальную стабилизирующую, уравновешивающую роль России 
в международных делах.
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«Уверен, что достижение этой цели будет зависеть в первую очередь от способности решить масштабные задачи 
обеспечения динамичного внутреннего развития, экономического подъёма страны. На создание для этого максимально 
благоприятных внешних условий направлена вся внешняя политика Российской Федерации. В её основе лежит философия 
совместной созидательной работы», — отметил Лавров.

«Мы готовы идти далеко вперёд в развитии долгосрочного сотрудничества со всеми, кто проявляет к этому встречную 
готовность. Россия будет и впредь продвигать позитивную, объединительную повестку дня в международных отношениях, 
нацеленную на укрепление солидарных усилий в поиске ответов на общие для всех вызовы эпохи глобализации при опоре 
на международное право», — добавил он.

Свой вклад в продвижение к вышеупомянутым целям, по мнению Сергея Лаврова, призваны внести и соотечественники 
за рубежом, которые объективно заинтересованы в конструктивных, добрых связях стран своего проживания с Российской 
Федерацией.

«На этапе крутых перемен в международных отношениях и формировании полицентричного мироустройства особое 
значение приобретает задача сохранения исторической памяти Русского мира, её передачи молодым поколениям. 
Мы ценим инициативы страновых организаций соотечественников по проведению мероприятий, посвященных памятным 
датам российской истории, таким как отмечаемое в этом году 200-летие Отечественной войны 1812 г. В полной мере 
сохраняет актуальность и работа по противодействию попыткам фальсификации истории, пересмотра итогов Второй 
мировой войны, осквернения памяти о победителях фашизма, героизации нацистов и их пособников», — также заявил 
глава российского внешнеполитического ведомства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30535.html

В Нижегородской области глава УГИБДД избил подростка
Майор полиции из Нижегородской области днём избил подростка и остался безнаказанным. Родители 
несовершеннолетнего обратились за помощью в Общественный Антикоррупционный комитет, так как не надеются найти 
правду у местных властей. Подробности шокирующего случая корреспонденту ИА     REX   рассказали в Антикоррупционном 
комитете.

«В последние годы в России наметился процесс кардинального реформирования системы правоохранительных органов. 
Однако ни переименование милиции в полицию, ни переаттестация сотрудников правоохранительных органов, ни борьба 
с „оборотнями в погонах“ не смогли коренным образом поменять облик сотрудника правоохранительных органов. Нередко 
обычный гражданин находит в лице полицейского не защиту, а угрозу собственной безопасности, не закон, 
а беспредел», — отметили в комитете.

Как выяснилось, случай произошёл ещё летом. «14 июня 2012 года несовершеннолетний Иван Х. подъехал на мотоцикле 
к своему дому. Следом за ним, на гражданском автомобиле, подъехал неизвестный в гражданской форме одежды. Выйдя 
из автомобиля, неизвестный снял с себя верхнюю одежду, под которой оказалась форма сотрудника полиции. Подросток, 
испугавшись быть наказанным за то, что управлял мотоциклом без прав, побежал, не дожидаясь какого-либо обращения 
к нему со стороны сотрудника полиции. Полицейский, догнав Ивана, не применив более мягких мер, сделал подножку, 
в результате чего тот упал», — заявили в Антикоккупционном комитете. Как утверждают заявители, никакого сопротивления 
подросток как до погони, так и после падения не оказывал. «Впоследствии сотрудник полиции нанёс Ивану удар в район 
грудной клетки слева и в положении „загиб руки за спину“ сопроводил его к своему автомобилю. В результате 
вышеописанных действий подросток получил телесные повреждения, которые согласно судебному медицинскому 
исследованию образовали средней тяжести вред здоровью», — добавили в комитете.

В дальнейшем была установлена личность сотрудника полиции, им оказался начальник ГИБДД ОМВД РФ одного 
из городов Нижегородской области. Понимая, что это за должность, о случившемся заявили в УФСБ по Нижегородской 
области. 28 июня органы приняли заявление потерпевшей стороны, были опрошены свидетели и предоставлены 
письменные доказательства. Однако после этого следователь так и не вышел на связь в положенный срок и никакого 
продвижения дела не происходило.

В результате обращения в общественную приемную президента РФ и дальнейшей переадресации его в прокуратуру 
Нижегородской области, материал проверки «нашёлся» и в начале октября 2012 года СУ СК РФ по Нижегородской области 
начало доследственную проверку.

Официальные представители избитого подростка опасаются за то, что даже после того, как материал проверки «нашёлся», 
работа по нему будет проводиться «на корзину», с той целью, чтобы отчитаться перед прокуратурой и общественной 
приёмной президента РФ, а сотрудник полиции, занимающий должность начальника ГИБДД не будет привлечен 
к ответственности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30537.html
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Есть ли смысл для России поддерживать функционирование Северной 
распределительной сети: мнения
Интернет-портал EurasiaNet.org 23 октября опубликовал выдержки из доклада, подготовленного фондом Сороса, в котором 
говорится о том, что Северная распределительная сеть (СРС), по которой в Афганистан поставляются грузы для войск 
антитеррористической коалиции, не способствует осуществлению реформ в странах Центральной Азии. Доклад 
подготовлен Институтом «Открытое общество»/ «Фонд Сороса».

Автор доклада «Новый Шёлковый путь и Северная распределительная сеть: золотой путь к экономическим реформам 
в Центральной Азии?» (The New Silk Road and the Northern Distribution Network: A Golden Road to Central Asian Trade 
Reform?). Грэхем Ли отмечает, что созданная в 2009 году сеть должна была стать предтечей «Нового Шёлкового пути», 
благодаря её инфраструктуре экономика Узбекистана, Киргизии и Таджикистана должна была получить мощный импульс 
к развитию.

Напомним, что Северная распределительная сеть была создана в 2009 году как альтернативный маршрут военных 
поставок в Афганистан, поскольку существовавший на тот момент пакистанский коридор стал ненадёжным из-за 
разногласий между Вашингтоном и Исламабадом. Северный путь состоит из трёх наземных маршрутов, один из которых 
начинается в грузинском порту Поти и следует через Азербайджан и Каспийское море по территории Центральной Азии. 
Второй и третий маршруты проложены из Риги через Россию и Казахстан.

Есть ли России смысл поддерживать функционирование СРС?

Юрий Юрьев, политконструктор: Поскольку СРС ставит в зависимость от России жизнеобеспечение крупной группировки 
граждан США, то он полезен. Ещё он полезен тем, что Россия за него не платит, а США платят России. Сорос романтично 
называет это «шёлковым путём», но на самом деле это путь подчинения талибов. И неудивительно, что люди, 
сочувствующие талибам норовят обобрать всех участников этого маршрута. А чтобы обеспечить предпочтение местными 
«западных ценностей» — Соросу высокомудрому следует понять, что с этим могут справиться только русские, поскольку 
лишь в русской редакции эти ценности могут быть там восприняты. А для этого нужно создать частную военную компанию 
по проектам эксперта ИА «Рекс» генерала Канчукова, снабдить её средствами, и она договорится со всеми официально 
и обеспечит русские интересы на маршруте, не в ущерб целям подкормки контингента США. В противном случае — дойка 
маршрута азиатами будет расти, и расти, пока не сделает процедуру неприемлемо дорогой и ничуть не гарантированной. 
Впрочем, возможно, что дойка инспирирована для того, чтобы обеспечить военное вмешательство США к азиатским 
участникам СРС.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Прошедшие 22 октября президентские дебаты в США между Бараком Обамой и Миттом Ромни ещё раз убедительно 
показали, что американские элиты убедились в бесполезности военного присутствия в Афганистане и выведут оттуда 
войска к 2014 году, кто бы ни победил на президентских выборах. Большинство союзников США не собираются ждать 
и этих двух лет. Вслед за выводом войск из Афганистана отпадёт и необходимость в путях снабжения. Данный доклад лишь 
ещё одно подтверждение этого факта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30538.html

Татарбунары: выборы на Украине перестают быть томными
На 141 избирательном округе (Одесская область) предвыборная кампания кандидата от Объединенной оппозиции 
вступила в фазу боевых действий. Сегодня, в 8.30 в помещение окружной избирательной комиссии вошла "группа 
товарищей", возглавляемая народным депутатом от "Батькивщины" Александром Федоровичем Дубовым. На 141 округе 
он контролирует избирательную кампанию своего брата, Александра Ивановича Дубового. В настоящее время 
социология показывает отставание Дубового от основного фаворита, регионала Виталия Барвиненко, что заставляет 
оппозиционеров предпринимать экстраординарные шаги.

Нардеп "взял за горло" (и в прямом, и в переносном смысле) председателя окружной избирательной комиссии Юрия 
Авербаха. По итогам беседы Авербах, в настоящее время, с травмами шеи и грудной клетки, сейчас находится в районной 
больнице. Его комментарий событий будет представлен позже. 

Это не первый инцидент в 141 округе. Вчера, 25 октября, в Белгород-Днестровском был избит гражданин США, сделавший 
замечание людам из команды Дубового. Американец с гипертоническим кризом и травмами носа находится в районной 
больнице. Милицейской охраной люди дубового были выведены из помещения комиссии, но сам Александр Федорович, 
пользуясь депутатской неприкосновенностью, остался в зале.

По мнению начальника управления по взаимодействию с правоохранительными органами Одесской областной 
госадминистрации Сергея Тронько, конфликт имеет потенциал развития, поэтому в Татарбунары вызвано милицейское 
подкрепление. Об этом сообщил корреспондент ИА     REX   Андрей Ганжа с места событий. 
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30539.html

США просчитались и столкнулись с реальной властью Сирии: экс-
дипломат
Основу противников режима Сирии составляет лишь небольшой процент давних противников президента Башара Асада, 
а реальная поддержка властей населением страны составляет не менее 70%. Об этом заявил президент Общества 
дружбы и делового сотрудничества с арабскими странами, востоковед, экс-дипломат Вячеслав Матузов 26 октября 
в Москве в ходе видеомоста Москва — Берлин на тему «Сирия: внутренние и внешние факторы непрекращающегося 
противостояния», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Феномен Сирии и арабских переворотов — предмет изучения стратегов и аналитиков, которые стоят за этой волной 
преобразований. Я думаю, это — свидетельство просчёта тех стратегов, которые пытались инициировать ситуацию, 
и просчёт в том, что они ложно полагали, что режим — диктаторский, и что очень легко, оказав поддержку оппозиционным 
силам и опираясь на них, организовать их и поднять на восстание. Это очевидный просчёт. Сегодня режим сталкивается 
не с сирийским народом — армия сражается не с населением, как это изображается в СМИ как западных, так и арабских. 
Думаю, сегодня очевидно, что режим оказался сильнее и устойчивее, чем на это рассчитывали западные мыслители. 
Основа режима — в том, что за 40 лет так структурирован политический фундамент, что он не отвергается народом: люди, 
выступающие против него — это давние противники режима», — подчеркнул эксперт.

По его словам, США делают ставку на исламский фактор, о чём свидетельствуют политические организации вроде 
«Братьев-мусульман»: «Сейчас есть попытка американцев сделать ставку на исламский фактор, о чём говорится 
американским послом Фордом в сообщении в Госдеп. Исламские фундаменталистские структуры вроде „Братьев-
мусульман“ давно контролируются ЦРУ, но люди привыкли к светскому государству, и желающих встать на чисто исламский 
путь там нет. Я ссылаюсь на свои контакты, и могу сказать, что, со слов экспертов, сегодня режим пользуется поддержкой 
не менее 70% населения страны. Главный стратегический просчёт американцев в том, что они неправильно просчитали 
расстановку сил и столкнулись с реальной властью и сопротивлением народа».

Напомним, в Сирии более полутора лет идет вооруженное противостояние правительственных и оппозиционных сил, 
жертвами которого, по данным ООН, стали более 20 тысяч человек. Власти Сирии неоднократно заявляли, что на стороне 
оппозиции сражаются хорошо вооруженные боевики из экстремистских исламских организаций, таких как «Аль-Каида» 
и «Движение салафитов-джихадистов», проникающих на сирийскую территорию из сопредельных стран. Напряженность 
не спадает и на сирийско-турецкой границе. В Сирии опасаются, что противники Башара Асада могут пойти на провокацию 
с химическим оружием, что послужит предлогом для иностранного вмешательства в конфликт. Россия по-прежнему 
выступает за мирное урегулирование ситуации, но ее западные партнеры не слышат аргументов Москвы, а принятый 
в Женеве план мирного урегулирования в Сирии фактически саботируется.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30540.html

Американские СМИ – о Ближнем Востоке: следующий – Саудовская 
Аравия?
Британский политтехнолог в 2005 году порекомендовал США «обнять исламский мир так, чтобы задушить его». Об этом 
заявил президент Общества дружбы и делового сотрудничества с арабскими странами, востоковед, экс-дипломат 
Вячеслав Матузов 26 октября в Москве в ходе видеомоста Москва — Берлин на тему «Сирия: внутренние и внешние 
факторы непрекращающегося противостояния», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Америка взяла курс на тотальную конфронтацию с исламским терроризмом, и под этот строй они хотели поставить многие 
страны — в том числе и Россию. Но в 2005 году они начали выработку новой стратегии. В то время как весь мир пытался 
консолидироваться с США в борьбе против мирового терроризма, одновременно в высших кругах США происходила 
переоценка ценностей. На закрытом совещании с различными разведывательными сообществами 9 марта 2005 года 
британским политтехнологом было рекомендовано „идти в исламский мир с любовью, а не с винтовкой, и обнять его так, 
чтобы задушить“. „Я был крайне удивлён, что именно меня пригласили. Я сказал, что нужно не менять политику, а сменить 
макияж“, — сказал он. Это было воспринято всеми мировыми компаниями, вузами, которые на протяжении 6 лет проводили 
работу по реформированию арабского сознания», — сообщил специалист.

По его словам, чтобы понять логику тех или иных событий в мире, необходимо смотреть на геополитические цели США: 
«Есть телеграмма американского посла в Дамаске, который сообщает, что он провёл совещание с шейхами Сирии 
и трёхмесячный курс сопротивления нынешней власти. Была проведена колоссальная работа. Все лидеры оппозиции 
находятся за пределами Сирии, и это — продукт глобальной политики. Все статьи в американских СМИ говорят, что 
объектом переворотов являются все арабские страны, включая Саудовскую Аравию. Давайте будем честными: внутренние 
процессы есть везде, но они не доминирующие, и надо смотреть на геополитические цели США».

Как ранее сообщало ИА REX, Вячеслав Матузов также заявил о том, что основу противников режима Сирии составляет 
лишь небольшой процент давних противников президента Башара Асада, а реальная поддержка властей населением 
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страны составляет не     менее 70%  . «Думаю, сегодня очевидно, что режим оказался сильнее и устойчивее, чем на это 
рассчитывали западные мыслители. Основа режима — в том, что за 40 лет так структурирован политический фундамент, 
что он не отвергается народом: люди, выступающие против него — это давние противники режима», — подчеркнул эксперт.

Напомним также, что в Сирии более полутора лет идет вооруженное противостояние правительственных и оппозиционных 
сил, жертвами которого, по данным ООН, стали более 20 тысяч человек. Власти Сирии неоднократно заявляли, что 
на стороне оппозиции сражаются хорошо вооруженные боевики из экстремистских исламских организаций, таких как «Аль-
Каида» и «Движение салафитов-джихадистов», проникающих на сирийскую территорию из сопредельных стран. 
Напряженность не спадает и на сирийско-турецкой границе. В Сирии опасаются, что противники Башара Асада могут 
пойти на провокацию с химическим оружием, что послужит предлогом для иностранного вмешательства в конфликт. Россия 
по-прежнему выступает за мирное урегулирование ситуации, но ее западные партнеры не слышат аргументов Москвы, 
а принятый в Женеве план мирного урегулирования в Сирии фактически саботируется.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30541.html

Корни сирийского противостояния – в народном возмущении против 
режима: немецкий эксперт
В Сирии суннитское большинство рассматривается как труднопереносимое. Об этом заявил президент Германо-Арабского 
общества, журналист, автор книг и документальных фильмов, доктор, профессор Петер Шоль-Латур 26 октября в Берлине 
в ходе видеомоста Москва — Берлин на тему «Сирия: внутренние и внешние факторы непрекращающегося 
противостояния», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Европейское и американское освещение в прессе — очень одностороннее. В Сирии господствует диктатура, это 
безусловно, и она опирается на алавитов, и суннитское большинство — а это 70% населения — рассматривается как 
труднопереносимое. В декабре в Дамаске было спокойно, сирийский средний класс считал, что всё идёт нормально. Есть 
ещё 10% христиан в Сирии, это тоже нужно учитывать и включать этот элемент в обсуждение. Их рассматривают как 
защитников восточного христианства, и режим несколько пренебрежительно относился к ним. У России была ориентация 
на них через православную церковь. Конечно, христиане не чувствовали себя в безопасности, особенно в Иране, где 
христиане-католики бежали», — отметил немецкий эксперт.

По его словам, костяк восставшего населения является суннитами: «В Сирии с самого начала стояло народное 
возмущение против режима. Учитывая реальность арабской весны, они не готовы были дальше мириться с этим, 
и понятно, что восставшие регионы находятся в пограничных районах. Суннитские силы там большей частью и были 
задействованы».

Как ранее сообщало ИА REX, экс-дипломат Вячеслав Матузов заявил о том, что британский политтехнолог в 2005 году 
порекомендовал США «обнять исламский мир так, чтобы задушить его». «На закрытом совещании с различными 
разведывательными сообществами 9 марта 2005 года британским политтехнологом было рекомендовано „идти 
в исламский мир с любовью, а не с винтовкой, и обнять его так, чтобы задушить“. „Я был крайне удивлён, что именно меня 
пригласили. Я сказал, что нужно не менять политику, а сменить макияж“, — сказал он. Это было воспринято всеми 
мировыми компаниями, вузами, которые на протяжении 6 лет проводили работу по реформированию арабского 
сознания», — сообщил специалист.

Напомним также, что в Сирии более полутора лет идет вооруженное противостояние правительственных и оппозиционных 
сил, жертвами которого, по данным ООН, стали более 20 тысяч человек. Власти Сирии неоднократно заявляли, что 
на стороне оппозиции сражаются хорошо вооруженные боевики из экстремистских исламских организаций, таких как «Аль-
Каида» и «Движение салафитов-джихадистов», проникающих на сирийскую территорию из сопредельных стран. 
Напряженность не спадает и на сирийско-турецкой границе. В Сирии опасаются, что противники Башара Асада могут 
пойти на провокацию с химическим оружием, что послужит предлогом для иностранного вмешательства в конфликт. Россия 
по-прежнему выступает за мирное урегулирование ситуации, но ее западные партнеры не слышат аргументов Москвы, 
а принятый в Женеве план мирного урегулирования в Сирии фактически саботируется.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30542.html

Русская диаспора - одна из самых многочисленных в мире
Русская диаспора в мире является одной из самых многочисленных в мире и составляет 35 млн человек. Об этом заявил 
губернатор Санкт-Петербурга Георгий Полтавченко 26 октября 2012 года в Санкт-Петербурге на пленарном заседании 
четвёртого Всемирного конгресса соотечественников, проживающих за рубежом, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Большая часть представителей диаспоры, по словам Георгия Полтавченко, проживает в странах Ближнего Зарубежья.

Абсолютно всех представителей русской диаспоры, по словам губернатора северной столицы России, сегодня объединяет 
стремление принести своей Родине как можно больше пользы, желание видеть людей, страну сильной и процветающей.
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«Мы верим в Россию и верим в то, что эпоха русского рассеяния, начавшаяся после октября 1917 года, подходит 
к концу», — отметил Георгий Полтавченко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30543.html

Конфликт в Сирии – это борьба между привилегированными и 
непривилегированными: евроэксперт
Несмотря на внешние факторы, влияющие на Сирию, есть и ряд внутренних факторов, которые так или иначе влияют 
на эту страну. Об этом заявил научный сотрудник исследовательской группы «Политика безопасности и кризисное 
управление» Фонда «Наука и политика», полковник в отставке Вольфганг Рихтер 26 октября в Берлине в ходе видеомоста 
Москва — Берлин на тему «Сирия: внутренние и внешние факторы непрекращающегося противостояния», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Думаю, что конфликт в Сирии нужно проанализировать в его характере. Этот конфликт не сводится к тому, что диктатора 
поддерживает народ. Это приведёт к неверным выводам, что сирийский народ выступил против режима. Конечно, режим 
господствует более 30 лет, и тайная полиция уже в 80-х подавляла любое восстание. Сначала конфликт начинался 
с мирных демонстраций, и одновременно это попытка создать религиозную систему суннитского толка — это можно сказать 
не только об алавитах. Христиане привыкли к религиозному плюрализму, и ограничение своей свободы они будут 
рассматривать как начало фундаменталистского государства. Если посмотреть на все эти грани — алавиты, христиане, 
курды — то чисто математически можно сказать так: идёт ли речь о 60% или 30% — никто не может сказать точно», — 
сказал специалист.

Он подчеркнул, что сегодняшнее состояние дел в Сирии «невыносимо»: «Существует большое оппозиционное движение, 
желающее избавиться от Башара Асада. В другой части страны алавиты хотят видеть Асада и далее. Есть местные 
группировки, но не существует единого военного или политического руководства, и любые попытки из-за рубежа 
затруднены. Конечно, Сирийская народная армия имеет крепкие корни, вместе с тем, мы видим разные течения — 
от салафитов до „Братьев-мусульман“. Пока что никто ничего не может сказать. Главный вопрос — как отреагируют 
зарубежные страны. Речь идёт о борьбе за власть между привилегированными и непривилегированными группами. Обе 
стороны претендуют на то, чтобы представлять национальное единство. Учитывая это, мы можем вместе подумать, что 
сделать, чтобы завершить эти конфликты. Сегодняшнее состояние просто невыносимо. Я думаю, что есть внутренние 
факторы, которые привели к восстанию. Есть целый ряд факторов влияния, которые были привнесены в эту страну».

Как ранее сообщало ИА REX, президент Германо-Арабского общества Петер Шоль-Латур заявил о том, что в Сирии 
суннитское большинство рассматривается как труднопереносимое. «Европейское и американское освещение в прессе — 
очень одностороннее. В Сирии господствует диктатура, это безусловно, и она опирается на алавитов, и суннитское 
большинство — а это 70% населения — рассматривается как труднопереносимое», — сказал он.

Напомним также, что в Сирии более полутора лет идет вооруженное противостояние правительственных и оппозиционных 
сил, жертвами которого, по данным ООН, стали более 20 тысяч человек. Власти Сирии неоднократно заявляли, что 
на стороне оппозиции сражаются хорошо вооруженные боевики из экстремистских исламских организаций, таких как «Аль-
Каида» и «Движение салафитов-джихадистов», проникающих на сирийскую территорию из сопредельных стран. 
Напряженность не спадает и на сирийско-турецкой границе. В Сирии опасаются, что противники Башара Асада могут пойти 
на провокацию с химическим оружием, что послужит предлогом для иностранного вмешательства в конфликт. Россия по-
прежнему выступает за мирное урегулирование ситуации, но ее западные партнеры не слышат аргументов Москвы, 
а принятый в Женеве план мирного урегулирования в Сирии фактически саботируется.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30544.html

Ливийский сценарий уже не грозит Сирии: мнение эксперта
Позиция России по Сирии, в отличие от Ливии, уже не изменится. Об этом заявил главный редактор журнала «Россия 
в глобальной политике» Федор Лукьянов 26 октября в Москве в ходе видеомоста Москва — Берлин на тему «Сирия: 
внутренние и внешние факторы непрекращающегося противостояния», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В Сирии уже сейчас неважно, с чего всё начиналось. Сейчас возникла ситуация странного и очень негативного 
равновесия, когда режим оказался устойчивее, чем много кто мог думать, и сейчас уже говорится о переговорах. С другой 
стороны, какой процент кого поддерживает — трудно понять. Безусловно, оппозиция — это не группа отщепенцев, потому 
что подавить восстания он не может. Обе стороны пользуются внешней поддержкой: у оппозиции — большие деньги 
Персидского залива и поддержка Запада, на стороне Асада — Россия и немалая поддержка Ирана. Рассчитывать, что 
какая-то сторона резко победит, нельзя, если только не произойдёт резкий фактор. Если бы захотели совершить ливийский 
сценарий — его бы уже совершили. Но мы наблюдаем обратное, когда заявления делаются, но пальцем никто не шевелит, 
и понятно, потому что риски для введения войск несовместимы. Позиция России не изменится в плане вмешательства — 
она как была против, так и будет», — подчеркнул Лукьянов.
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Эксперт уверен, что «арабская весна» не прекратится: «Все недооценили сложности сирийского общества. Чем дольше 
идёт война, тем более картина будет усложняться. Мы пришли к ситуации, когда действительно возможна новая попытка 
дипломатического решения, но это должно быть что-то более многослойное: нужно выстраивать гибкую и многоэтажную 
конструкцию. Простые решения в Сирии уже невозможны, и если не будет адекватного подхода сторон — война затянется. 
Раз уж в регионе такие сдвиги пошли — они не остановятся на Сирии или Египте».

Он полагает, что Турция сделала ошибочный шаг, проявив агрессию по отношению к Сирии: «Увы, мне кажется, что Турция 
очень уж глубоко увязла в сирийском вопросе, причём сама. Она просчиталась больше всех. Получилось, что политика 
Анкары критикуется всеми в Турции, подавляющее большинство — против вмешательства, но, мне кажется, у Турции уже 
не получится выйти из этого».

Как ранее сообщало ИА REX, научный сотрудник исследовательской группы «Политика безопасности и кризисное 
управление» Фонда «Наука и политика» Вольфганг Рихтер заявил о том, что сегодняшнее состояние дел в Сирии 
«невыносимо». «Главный вопрос — как отреагируют зарубежные страны. Речь идёт о борьбе за власть между 
привилегированными и непривилегированными группами. Обе стороны претендуют на то, чтобы представлять 
национальное единство. Учитывая это, мы можем вместе подумать, что сделать, чтобы завершить эти конфликты. 
Сегодняшнее состояние просто невыносимо», — сказал он.

Напомним также, что в Сирии более полутора лет идет вооруженное противостояние правительственных и оппозиционных 
сил, жертвами которого, по данным ООН, стали более 20 тысяч человек. Власти Сирии неоднократно заявляли, что 
на стороне оппозиции сражаются хорошо вооруженные боевики из экстремистских исламских организаций, таких как «Аль-
Каида» и «Движение салафитов-джихадистов», проникающих на сирийскую территорию из сопредельных стран. 
Напряженность не спадает и на сирийско-турецкой границе. В Сирии опасаются, что противники Башара Асада могут 
пойти на провокацию с химическим оружием, что послужит предлогом для иностранного вмешательства в конфликт. Россия 
по-прежнему выступает за мирное урегулирование ситуации, но ее западные партнеры не слышат аргументов Москвы, 
а принятый в Женеве план мирного урегулирования в Сирии фактически саботируется.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/30545.html

Кто пугает Путина протестами: откровения историка спецслужб
Историк спецслужб Александр Колпакиди специально для журнала «ВКурсе» рассекретил систему работы агентов 
влияния и объяснил, кто такой Сергей Удальцов. ИА     REX   публикует статью полностью.

«Агенты влияния» существовали всегда, их использовали разные страны и Россия здесь не была исключением. Например, 
в 1970-х годах во Франции был арестован именно такой советский агент. Его звали Пьер Шарль Пате и на деньги КГБ он 
издавал просоветскую газету «Синтезис», адресованную политической элите Франции. Его восхождение началось с 
искренней публикации «Эссе о советском феномене», после которого Пате пригласили в советское посольство, 
дружелюбно поговорили с ним и постепенно вовлекли в свою игру. После ареста Пьера Шарля судили и дали ему 
конкретный срок. Любопытно, что такой судебный прецедент впервые произошёл на демократическом Западе. На мой 
взгляд, это было нарушение гражданских прав, поскольку Пате не занимался шпионажем. По сути НАТО использовало 
процесс над ним для запугивания других советских лоббистов. А они были. Например, Эммануэль д’Астье-де ля Вижери, 
cупруг дочери дипломата Леонида Красина, который издавал газету «Либерасьон». Он так же лоббировал интересы 

Советского Союза, выступал в поддержку советских инициатив и пропагандировал советскую точку зрения. А самым 

лучшим нашим агентом влияния на Западе был экс-сотрудник ЦРУ Филип Эйджи: он до самой смерти издавал журнал, в 
котором разоблачал Центральное Разведовательное Управление и его методы. Когда Эйджи умер, они, наверное, там все 
перекрестились.

На нашей территории в качестве агентов влияния в то время выступали диссиденты — несколько десятков человек на обе 
столицы. У нас в законодательстве не было предусмотрено наказаний за подобную деятельность. Поэтому они получали 
сроки по другим статьям. Например, будущий основатель фонда «Мемориал» Арсений Рогинский был осужден за 
подделку документов. Александра Солженицына не за что было сажать, и его просто выслали из страны. Помните фонд 
Солженицына, который переводил деньги заключённым-диссидентам? Все думали, что это деньги из гонораров писателя, 
потом выяснилось — деньги были ЦРУшные.

Антисоветские агенты влияния создавались по следующей схеме. Западные спецслужбы находили у нас людей, 
нелояльных к режиму. Это могли быть даже откровенные неудачники, которые просто писали что-нибудь антисоветское — 
неважно. Их произведения попадали на Запад, их печатали там и организовывали вокруг них шумиху. Писатель вдруг 
становился фигурой: за ним следит КГБ, его вызывают в прокуратуру! Далее его приглашают на международные конгрессы, 
вручают премии, переводят гонорары через разные фонды, из-за границы приезжают журналисты, которые являются 
работниками спецслужб, берут у него интервью, с ним знакомятся атташе по культуре — работает целая система. 
Создается образ демократического таланта, который задыхается в тисках бесчеловечной системы. И к мнению этих людей 
уже начинают прислушиваться. Ведь они же лауреаты и книги их выходят огромными тиражами.

В реальности талантливых людей среди диссидентов было немного. Если взять русскоязычные диссидентские журналы, 
которые выходили на Западе, мы найдём в них огромное количество полностью забытых поэтов и писателей. Когда 
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завершилась перестройка, они тут же исчезли, потому что стали никому не нужны. В кулуарах тогда шутили, что, мол, им 
на КГБ нужно молиться — оно давало этим людям смысл жизни, они себя чувствовали борцами.

Конечно, были среди диссидентов и честные, искренние люди. Это, например, Владимир Максимов, один из лидеров 
эмиграции, главный редактор ведущего эмигрантского СМИ — журнала «Континент». Он был не менее крупным вождем, 
чем Солженицын. Был еще философ Александр Зиновьев. Все они считались равновеликими. Интересно, что Максимов 
и Зиновьев за несколько лет до смерти признали, что их использовали. Они поняли, что оказались жертвами манипуляций, 
фактически были агентами влияния, участвовавшими в разрушении России под флагом борьбы с коммунизмом.

Некоторых cовременных агентов мы можем разоблачить и сами. Вот по телевизору показали, как обокрали квартиру 
правозащитницы Людмилы Алексеевой. Одинокая пожилая женщина, которая уже много лет активно не работает, живёт в 
двухэтажном элитном доме с охраной в центре Москвы. Ну, извините, а откуда деньги?

Когда к власти пришёл Владимир Путин, все бывшие диссиденты и правозащитники стали борцами за демократию против 
тоталитарных тенденций новой власти. Честно говоря, Путин произносил, в общем то, правильные вещи и я не вижу 
никаких тоталитарных тенденций, но это неважно. Путин с Западом договорился — у них бизнес: борьба разворачивалась 
уже внутри страны между ленинградской путинской командой и ельцинскими олигархами. Интерес последних понятен: 
раздербанили всё, что получили за просто так в 1990-е, а нового ничего не построили, то есть доходов нет, поэтому хотят 
провести новый виток приватизации. Путин знает, что если даст им это сделать, то в стране начнутся беспорядки, голод и 
он слетит с президентской должности.

Очевидно, олигархи пугают Путина с помощью протестов. Никаких агентов влияния я среди митингующих не 
вижу. Ну какой Удальцов агент влияния? Чей? Мелочь и пустяк, он никакой угрозы никому не несёт, ни на 
какие перевороты не способен. Это советские спецслужбы могли в США вывести на улицы миллионы людей. 
А кто за ним стоит? Только вот эти офисные дебилы.

Все посмотрели фильм «Анатомия протеста» и думают, что Удальцов агент влияния Грузии. А что хочет Грузия? Грузия 
хочет свергнуть Путина и привести к власти Медведева или Зюганова? Смешно. Удальцов же сам сказал, зачем связался с 
Гиви Таргамадзе — это были чисто денежные дела, ему надо зарабатывать. А может Удальцов агент влияния США? А 
чего хотят американцы от России? Если бы американцы пытались провести у нас оранжевую революцию, то Обама не 
поддержал бы сразу результаты выборов президента России. Никакого американского интереса я тут не вижу.Они с 
Сирией-то справиться не могут. Вот захватили они Грузию, потратили на это около 15-ти миллиардов долларов — эти 
деньги уже не вернутся — и чего? Вот провели они оранжевую революцию на Украине — и что? Потом без всякого 
сопротивления сдали свои позиции. Они не могут со своими проблемами разобраться, у них огромный кризис, большая 
часть населения живёт на каких-то бесплатных обедах. Сейчас даже Иран их послал и ведет переговоры о нефтяных 
поставках с Россией.

Есть ли у России сегодня свои агенты влияния за рубежом? Скажем так: мы ведем агентурную работу по созданию 
позитивного образа России за границей. Главные наши агенты влияния — это Андраник Мигранян в США, очень умный 
человек; Наталья Нарочницкая со своим фондом в Париже; Йохан Бекман в Финляндии, который вполне искренне ведёт 
свою деятельность; ну и телеканал Russia Today. Они нанимают людей, платят им хорошие деньги, те публикуют статьи, 
проводят какие-то вечера, внушают, что наши предприниматели создают мощную промышленность и много рабочих мест, 
что русская культура очень богата — в общем, дают хорошую информацию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/30546.html

Андрей Епифанцев: В Абхазии уже построена классическая этнократия
Бывший глава госбезопасности, вице-президент, кандидат Кремля на выборах президента Абхазии Рауль Хаджимба 
сегодня возглавляет националистическую оппозицию властям Абхазии и, в частности, выступает за конфликтный в 
отношении Русской православной церкви путь церковного строительства, обращаясь за поддержкой к враждебному РПЦ 
Константинтинопольскому патриарху. Почему это произошло? На этот вопрос ИА     REX   отвечает известный российский 
специалист по современным проблемам Кавказа Андрей Епифанцев:

"Это непростой вопрос и его внешняя, видимая часть зачастую не соответствует внутренней. Рауль Хаджимба 
действительно был так называемым «кремлевским» кандидатом на президентских выборах 2004 года. Тогда Кремль 
настолько зримо сделал на него ставку, что абхазов это возмутило и в ответ они проголосовали за его оппонента, человека, 
не считавшегося явно пророссийским – Сергея Багапша.

Вместе с тем, в абхазских реалиях является бессмысленным занятием делить людей на «прокремлевских» и 
«пророссийских», с одной стороны, и на всех иных - с другой. Там совершенно иная система координат.

В Абхазии реализуется этнический проект абхазского этноса и строится, вернее уже построена, классическая этнократия. В 
настоящее время это возможно сделать только при поддержке Кремля. Поэтому, до тех пор пока эта поддержка будет 
необходима, кто бы ни пришел к власти в этой стране, на внешнем уровне Абхазия всегда будет выглядеть лояльной по 
отношению к Кремлю и России в целом.
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На внутреннем же уровне ситуация выглядит совершенно иначе. Здесь налицо серьезное противоречие между горячим 
стремлением абхазов быть действительно независимыми и фактической полной зависимостью Абхазии от России. Думаю, 
ни для кого не является секретом, что Абхазия полностью и безоглядно зависит от России во всех сферах – экономической, 
финансовой, военной, дипломатической и всех иных… кроме политической. Парадоксальным образом, находясь на 
содержании у России и не выказывая желания изменить эту ситуацию, абхазы хотят вести совершенно независимую 
политику, а в реальной жизни так просто не бывает.

В реальной, неполиткорректной, не идеальной и зачастую суровой, жизни кто девушку кормит, тот затем обязательно будет 
ее и танцевать. Кормящаяся и не танцующая девушка является очень редким зрелищем в политике, которое становится 
возможным только в короткий период и только из-за того, что ее кавалер (в данном случае не Россия, а Кремль) по каким-
то собственным причинам дает ей возможность сделать это.

В определенной степени абхазы сейчас находятся в состояние «чеченского счастья», когда для них сложилась идеальная 
ситуация – можно строить свой этнический проект и делать что угодно вообще, в том числе изгонять русских и отбирать у 
них дома, в то время как Россия их самих полностью кормит, содержит и охраняет. Платой за состояние такого счастья 
будет и уже становится то, что крошечную и полностью зависимую Абхазию будет неминуемо и естественным образом 
затягивать на российскую орбиту, но самим абхазам этого, по понятным причинам, крайне не хочется и они всячески 
противятся любым проявлениям их «удушения в братских объятьях».

Подобное противоречие проявляется в том, что на фоне полной внешней лояльности и дружбы внутри, в политической 
сфере весь прошлый, да и этот год российско-абхазские отношения сотрясались от скандалов, когда любое действие 
России по соблюдению своих интересов признавалось угрожающим независимости или интересам Абхазии и вызывало 
конфликт.

Этот конфликт был попросту неминуем еще и потому, что при внешней лояльности, внутри, на бытовом уровне 
развиваются совершенно иные процессы – разогреваются антироссийские настроения, наблюдается крайне резкое 
отношение к тому, что стремление России блюсти свои интересы, сама Россия используется в качестве некоего 
отрицательного и опасного элемента, объединяющего абхазский этнос, преуменьшается роль России в признании Абхазии 
и последующей поддержке и т.д. Так, повторюсь, на бытовом уровне широко распространена уверенность в том, что 
абхазам не за что быть благодарным России, так как, поддерживая и признавая Абхазию, Россия преследовала свои 
собственные интересы – борьбу с Грузией и стремление не допустить базы НАТО, что в 2008 году абхазы самостоятельно 
отбили Кодорское ущелье у Грузии, в чем не было абсолютно никакой роли России, а то, что Россия теперь содержит 
Абхазию – это лишь справедливая плата за геноцид абхазов во время Кавказской войны, за последующее включение их в 
состав Грузии, за блокаду, которую Россия устроила ей в 2000-е годы и платить ее Россия должна вечно.

Таким образом, в абхазских реалиях, как политик первого уровня, Хаджимба мог реализоваться только в двух ипостасях – 
как внешне лояльный Кремлю руководитель государства (и если им можно было стать при поддержке Кремля, то это было 
бы для него вообще прекрасно!) или как человек, выражающий вышеописанное мнение улицы. Хаджимба не смог 
исполнить первый вариант и, проиграв выборы, постепенно перешел ко второму.

Это совершенно естественный выбор и, на самом деле, тот же самый выбор но с обратным вектором сделал и Сергей 
Багапш – изначально в своей платформе он придерживался второго варианта, что дало ему поддержку широких 
слоев электората, но, став президентом, он тут же автоматически перешел к варианту первому. У него просто объективно 
не было иного выхода, так как если бы в Абхазии был президент, внешне нелояльный к России и выдвигающий ей 
претензии, то очень возможно, что скоро бы не стало и самой Абхазии. Таким же образом не было выбора и у Рауля 
Хаджимбы – если бы, уйдя в оппозицию, он не переориентировался на взгляды широкой части абхазского населения, то 
очень скоро бы превратился в политического маргинала.

Несколько лет назад я писал, что Абхазия – это страна парадоксов. Сейчас это положение сохраняется. Главный же 
парадокс, на мой взгляд, заключается в том, что поддержка ТАКОЙ Абхазии – всячески дрейфующей от России, 
паразитирующей на ней, построившей этнократию, для чего ограничившей права остальных этносов, проживающих на ее 
территории, выдавливающей русских, наплевательски и презрительно относящейся к русским туристам, имеющей 
претензии к России и считающей ее палачом абхазского народа и т.д. – противоречит интересам России. Но наша страна 
все равно продолжает поддерживать Абхазию, так как это выгодно Кремлю, для которого признание собственных ошибок в 
отношении Абхазии будет разрушать искусственно созданную картинку двенадцатилетних успехов и побед на «кавказском 
фронте», а значит придаст усиление антиправительственному движению.

Собственные интересы для нынешней правящей элиты всегда важнее, чем интересы страны. Это закон современной 
России.
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